



Comienza la “Primavera Científica” con la apertura de tres exposiciones

L.G.

La Universidad de Salamanca inicia hoy la segunda edición del festival “Primavera Científica” con la inauguración de tres exposiciones.

Las muestras programadas son: “La Mirada Atenta. José Antonio Valverde, el investigador, viajero y ecólogo que protegió Doñana”, organizada con la colaboración del Servicio de Archivos de la Universidad de Salamanca, que realiza un repaso por la vida de este investigador a través de sus documentos personales. La segunda es “#cienciailustrada”, una iniciativa impulsada por la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología (FECYT) que recoge una colección de ilustraciones que muestran hitos en la historia de la Ciencia, como la llegada del hombre a la Luna o el descubrimiento del ADN. Y la tercera exposición corresponde a las imágenes del Certamen de Fotografía Científica.

La “Primavera Científica” se celebrará a lo largo de un mes, de forma que en los próximos días a las exposiciones se sumarán los talleres para niños, conferencias y la reapertura de la biblioteca del Campo de San Francisco.